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今年もインカレロングがやってきます。 

今号は昨年度好成績を収めセレ免除となった選手や各地区学連セレ

クションで上位となった選手といった有力選手、さらに各地区学連

幹事長が選ぶ注目選手(一般クラス含む)のインタビューを掲載しま

す。ぜひ皆さんも注目してみてください！ 

 

 北東学連                     
幹事長 平野弘幸 

田邉拓也 

東北大学 4 MUE 

おもな戦績 

ロングセレ 東大大会 1 位 北東インカレ 1

位  

ICL2010(再) ME 7 位  ICM2010 ME 16 位 

選手紹介 

北東の絶対的エース。優勝候補。オリエンへ

の熱意はだれにも負けない。 

アンケート 

Ｑ まずは単刀直入に、インカレロングの目

標は？ 

Ａ 優勝して死ぬほど喜ぶ。 

Ｑ 優勝という目標を達成するために、一番

強敵になると思われる選手は誰ですか？ 

Ａ 結城克哉。優勝したいのと同じくらい結

城に勝ちたい。 

Ｑ 勝つ自信はどのくらいありますか？ 

Ａ 勝てるか勝てないかは考えても分からな

いから考えない。勝つ。 

Ｑ なるほど。わかりました。目標に向けて

重点的に行っていること等ありましたら教え

てください。 

Ａ 一番早い速度のオリエンテーリングを意

識して行い、あとはまとめる。前向きになれ

る曲を聴く。 

Ｑ ちなみにその曲は？ 

Ａ The Beatles の「Ob-La-Di ,Ob-La-Da」

という曲です。 

Ｑ オブラディオブラダですね。僕も好きで

すよ。でも玉置浩二じゃないんですか？ 

Ａ わかってくれるね！さすが平野。去年は

自分の道を信じることがテーマ。今年はやる

べきことをやったらあとは天を恨んだり自分

を責めたりせず、笑顔でゴールすることがテ

ーマ、って言う感じの違いですかね(笑) 

Ｑ なるほど、深イイですね。田邉さんの笑

顔でのゴールを楽しみにしています。話は変

わりますが、以前飲み会の席で｢普通の男の子

に戻りたい｣宣言をしていたそうですが、詳し

く聞きたいです。 

Ａ キャンディーズと同じくらい普通の男の

子に戻りたいです。とりあえず現在の、動く

→食べる→寝る→満足♪、みたいな動物的な

生活を変えたいです。 

Ｑ そういわれると僕も動物的な生活してる

な・・・ 最後に、全国のライバル、そして

インカレを初めて経験する新人たちに一言お

願いします。 

Ａ 自分は挑戦者だと思っています。優勝に

向けて精一杯精神と体力を研ぎ澄まして走る

ので皆さん胸を貸してください。 

新入生の皆さんへ、僕は今でこそ北東のシー

ド選手ですが 2008 年度のインカレロング MF

は 17 位でした。ただ一つ一つの失敗や悔しさ

が糧になって今の自分があると思っていま

す。その時できることを精一杯やって成長し

ていく自分を楽しめたらいいですね。(東海シ

ードの瀧本くんは当時からぶっちぎりの優勝

だったので人によりけりかもしれません。) 

 

堀口奈保 

東北大学 2 WUE 

おもな戦績 

ロングセレ 東大大会 1 位       

選手紹介 

トレーニングは男子に引けを取らない。すべて

がプロい。ホリプロ。          

アンケート 

Ｑ インカレロングの目標は？ 

Ａ うまい棒を食べる。 

Ｑ つまり、表彰台に上がるということです

ね？うまい棒を食べるために、普段どのような

トレーニングに重点を置いていますか？ 

Ａ 山でヘタレないように走る。 

Ｑ 月に何キロ走ってるんですか？ 

Ａ 今月は 160km 以上。(予定) 

Ｑ 男勝りですね。腹筋は割れているんです

か？ 

Ａ もちぷよですみません。 

Ｑ こちらこそすみません。質問がそれまし

た。ライバルはいますか？ 

Ａ やっぱり北東学連2年の同期は気になりま

す。 

Ｑ T 橋さんや S 田さんとか K 志村さんとか？ 

Ａ よくご存じですね、さすがです！ とくに

S 田。 

Ｑ ありがとうございます。それでは最後にラ

イバル選手を含む全国のエリート選手に一言

お願いします。 

Ａ 謙虚なので、｢名前を覚えてください｣とし

か言えないです。 

 

高橋美誉 

岩手大学２ WUE 

おもな戦績 

セレ１位通過、2011 年 JWOC 出場、2010 年度イ

ンカレロング・ミドル新人賞 

選手紹介 

陸上部で鍛えた足腰で、下り坂や道走りのスピ

ードは男には負けるつもりはありません。 

アンケート 

Ｑ セレでは一位通過でしたが、勝因はなんだ

ったのでしょう？ 

Ａ JWOC での経験が大きいと思います。 

Ｑ 具体的には？ 

Ａ JWOC を通じて、見つめなおしたときに自分

は今まで具体的な目標を立てていなかったこ

とに気付いたんです。だから、これからはコン

セプトをもって走ろうと思いました。そして、

北東インカレでは、一位通過しようという気持

ちで臨んだので、そこが大きかったと思いま

す。 

Ｑ ずばり、負けたくない選手は？ 

Ａ えー、みんなに負けたくないよー。 

Ｑ つまり、優勝をねらうということですね？ 

Ａ ・・・そういうことですかね（笑 でも、

とにかく自分の持てる力は存分に発揮したい

と思います。  

Ｑ 前日のリレーも出場ということで、体力配

分が重要になってくると思います。どのように

臨むつもりでしょうか？ 

Ａ やっぱり、二日目重視で考えているので、

リレーはモデルイベントのつもりで、インカレ

に臨みたいと思います。 

 (↗) 

 

Ｑ インカレは私のすべてをかけるというこ

とですね？ 

Ａ ・・・そうですね。 

Ｑ 体のすべてをかけるんですね？？ 

Ａ ・・・いや、意味わかんないからー（笑 

Ｑ では、オリエンテーリング以外に今熱意を

持っているものはないですか？ 

Ａ ないですね。 

Ｑ ところで、今の携帯の待ち受けはなんです

か？ 

Ａ かわいいミッキーです。 

Ｑ なるほど。では最後に、インカレに向けて

の意気込みを教えてください。 

Ａ ありません！ 

Ｑ ないのっ！？ 

Ａ あえて、いう必要ないということです。私

の結果をみてください。 

 

杉村俊輔 

東北大学 1 MUF 

おもな戦績 

ロングセレクション 北東インカレ 新人特

別表彰 

選手紹介 

期待の新人。最近力をグングン伸ばし、1 年な

がら 7 人リレーでも 3 回走る強者。 

アンケート 

Ｑ ロングの目標は? 

Ａ 優勝です。 

Ｑ ライバルは？ 

Ａ 名古屋大の嶋岡くんです。学連合宿で競っ

たときに彼の技術がすごいと思ったので。 

Ｑ 普段どんな練習をしていますか？ 

Ａ 9 月から読図走をとりいれています。普段

の練習はわりと抑えめに、練習会のレースで

は、特にスプリントでスピードを上げてスピー

ドを鍛えています。 

Ｑ 尊敬する先輩はいますか？ 

Ａ 田村直登さん(笑) 

Ｑ あぁ、あのキムジョンナムに似ている人で

すか。ドンマイです。 

ちなみにレース前の準備体操ではどのクビを

一番回しますか？ 

Ａ 『ち』っすよ (言わされたんですよ) 

Ｑ 最後に、同じ MF を走る全国の同期に一言

お願いします。 

Ａ お互いいいレースをしましょうね。準備体

操もしっかりと・・・ 
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インカレロング有力者＆注目選手アンケート② 
(北東学連つづき) 

 

齋藤菜津美 

宮城学院女子大学 1 WUF 

おもな戦績 

ロングセレクション 北東インカレ 新人特

別表彰 

選手紹介 

常にニコニコしているけど、オリエン中、その

表情は真剣そのものだし、なんか安室ちゃんに

似ている。直進がうまい。直進中の彼女はやっ

ぱり安室ちゃんに似ている。むしろ安室ちゃん

本人でしょ。ねぇどうしてそんなに速いしかわ

いいの？ねぇどうして？そんな、安室ちゃん

が、インカレロングでどんな成績を残すか注目

です。 

アンケート 

Ｑ レース中何を考えて走ってますか 

Ａ 「早く終わらねェかな」 

Ｑ インカレの目標は？ 

Ａ 捜索されなければそれでよし。みんなでラ

ーメン食べに行きたい。 

Ｑ ライバルについて 

Ａ 同期のMさんにライバル宣言されてギスギ

スした関係になりました嘘 

Ｑ 最後に一言 

Ａ 安田が生きててよかった。 

 

 関東学連                 
幹事長 池田純也 

結城克哉 

城を結び、(木村拓)哉に克つと書きます。 

東京大学 3 MUE 

主な戦績 

インカレロング 2009MUF1…10 位(笑) 

インカレロング 2010 再競技…2 位 

2011 関東インカレ…１位 

自己紹介 

結城です。 

最近ビールにハマってます。特に黒ビール。 

キリンスタウトから始まり、次のターゲットは

プレミアムモルツ黒、あこがれは Guinness。 

インタビュー 

Ｑ 今回のインカレロングの意気込み、目標

は？ 

Ａ 天敵である鶏のごとく田邊さんを倒しま

す。目標は当然優勝です。 

Ｑ ライバルとなるような選手は？ 

Ａ 養鶏 OLC 会長、田邊さん。 

Ｑ エリートはアップ率が低く、距離が長めの

コース設定になっています。何か対策に取り組

んでますか？ 

Ａ ロードのスピード感覚を取り戻すこと。10

キロをイーブンペースでこなすことは難しい

ので、スピードを自分でコントロールして体力

をうまく配分できるようにしてます。 

Ｑ その他なんか注目して欲しいこと 

Ａ スマイル 

Ｑ 昨年度実績枠での出場ですが、昨年と比べ

て調子はどうですか？ 

Ａ 関東インカレ前に日比谷線を走ったとき

に足を痛めたらしく、７月８月は思うようにト

レーニングができませんでしたが、とにかく結

果を出したいと思います。去年の自分と比較し

たところでなにも変わらないので。 

Ｑ 優勝した時のためのどや顔は練習してま

すか？ 

Ａ どや顔の注文には飽きてきたので変顔の

練習をしています。 

Ｑ 最後に一言 

Ａ 養鶏OLCは農学部生オリエンティアを募集

中(？)です。僕も会員らしいです。 

 

三谷洋介 

東京大学 3 MUE 

おもな戦績 

昨年度インカレロング再 5 位 

自己紹介 

近頃ビールと日本酒しか飲めなくなってきま

した。最近飲んでおいしかった日本酒は獺祭

（だっさい）。 

(↗) 

 

インタビュー 

Ｑ 今回のインカレロングの意気込み、目標

は？ 

Ａ いけじゅん吸収→立川さん吸収→せきじ

ゅん吸収→新たな境地 

Ｑ ライバルとなるような選手 

Ａ ＭＵＬクラスの古川直樹選手（一橋大学 3

年、あだ名：ふるちん（アクセントに注意））

に注目しています。 

Ｑ エリートはアップ率が低く、距離が長めの

コース設定になっています。何か対策に取り組

んでますか？ 

Ａ 菅生の道走りはきつかったです・・・ 

Ｑ その他 

Ａ 今年は優勝決定の瞬間を会場で見られそ

うなので一安心。 

Ｑ 一言 

Ａ 今年も元気な 1 年生がいっぱい入ったの

で、暖かく見守ってあげてください。 

 

堀田遼 

東京大学 3 MUE 

主な戦績 

関東ロングセレ（関東インカレ）2 位 

簡単に自己紹介 

鞍部同好会、トータス所属 

インタビュー 

Ｑ 今回のインカレロングの意気込み、目標

は？ 

Ａ 優勝するつもりで走る。最低でも入賞  

Ｑ ライバルとなるような選手は？ 

Ａ みんな。会った人は全員抜くつもりで。 

Ｑ エリートはアップ率が低く、距離が長めの

コース設定になっています。何か対策に取り組

んでますか？ 

Ａ それを知ったのが最近なので特に何もし

ていない。 そもそもちゃんとトレーニング始

めたのが 10 月から… 

Ｑ その他なんか注目して欲しいこと 

Ａ ラストスタートです。最後に会場を沸かせ

られるように頑張って走ります。 

Ｑ 最後に一言 

Ａ 全日本リレー（愛知 MJ）とロング 2 日優勝

目指します。 

 

太田瑛佑 

早稲田大学 4 MUE 

おもな戦績 

2010 年度インカレロング 8 位 

関東ロングセレ 4 位通過 

簡単に自己紹介 

オリエンテーリングは中学3年から始めました

が、大学に入ってからまともに帰ってこれるよ

うになりました。 

インタビュー 

Ｑ 今回のインカレロングの目標は？ 

Ａ 全国に太田瑛佑という人間がいることを

知らしめる。 

Ｑ ライバルとなるような選手は？ 

Ａ 同じクラスを走る全員。あえていうならば

全国の同期。 

Ｑ 全体的にアップ率が低く、距離が長めのコ

ース設定になっています。何か対策に取り組ん

でますか？ 

Ａ イメージトレーニング。 

Ｑ 最後に一言  

Ａ 2/19 に静岡県にある二子というテレイン

で OC 大会が開催されます。インカレロングで

も会場申し込みを受け付けているので、気軽に

お近くの OC 会員まで声をかけて下さい。 

 

尾崎弘和 

早稲田大学 1 MUE 

おもな戦績 

関東ロングセレ３位通過 

全日本 M20E２位 

…後は何かあったら・・・ 

→JWOC のスプリントで、僕（池田）の目の前で

ポストスルーしてぺなってました。 

(↗) 

 

 

簡単に自己紹介 

おさきです。オリエンテーリング大好きで

す。多分来年留学します。オリエンテーリン

グしに行きます。北欧楽しみ wkwk 来年走れ

ないので、今年は来年の分も頑張ります。 

インタビュー 

Ｑ 今回のインカレロングの目標は？ 

Ａ もちろん全力で勝ちにいきます。 

Ｑ ライバルとなるような選手は？ 

Ａ やっぱり去年インカレで入賞してきた

選手になると思う。あとは今年の全日本で上

位に入ってきた選手とか。まあそこは気にせ

ず、自分の全力を尽くします。 

Ｑ 全体的にアップ率が低く、距離が長めの

コース設定になっています。何か対策に取り

組んでますか？ 

Ａ この距離ぐらいのレースは今年に入っ

て何度か経験しているので、とくに恐怖感は

ないです。 

Ｑ アップ率が低いため、最初から最後まで

走り切れそうなので、そのための筋力、体力

強化を図っています。 

Ａ また、ナビゲーションのスピードもカギ

を握ると思われるので、そこの強化も図って

います。 

Ｑ 1 年生ということで新人特別表彰もかか

っています。ライバルとなる二人の印象は？ 

Ａ 二人とも中学生の時からよく知ってお

り、とくに野本は同じ中高で、自分のライバ

ルであり、同時に目標としてきた選手でし

た。今回は新人表彰がかかってますが、その

枠にとらわれることなく、もっと高いレベル

で戦っていきたいと考えています。 

大学でも、高校の時と同じように熱いレース

を繰り広げられると思っています。 

Ｑ 優勝したら表彰台で誰かにキスしても

らうって本当ですか？ 

Ａ これはヨーロッパでは主流らしい。でも

やってくれる人いなそうだな(笑) 

Ｑ 最後に一言 

Ａ スタート早いですが、是非僕の走りを見

ててください。 

 

野本圭介 

筑波大学 1 MUE 

おもな戦績 

ロングセレ 5 位通過 

さくらんぼ大会 2011 さくらんぼ 2kg 獲得 

簡単に自己紹介 

どうもこんにちは！麻布出身のいわゆる経

験者です。気がついたら何故かつくばにいま

した。最近の口癖は「ワンチャン」と「ぶち

わいてる」 

インタビュー 

Ｑ 今回のインカレロングの目標は？ 

Ａ 一発あてる 

Ｑ ライバルとなるような選手は？ 

Ａ アツい人 

Ｑ 全体的にアップ率が低く、距離が長めの

コース設定になっています。何か対策に取り

組んでますか？ 

Ａ ここしばらくすっかり情熱を失いかけ

ていたせいで東大大会の時などひどい有様

でしたが、ロングに向けてある程度の距離に

は耐えられる体になってきました。まぁ課題

はたくさんありますけど。スピードとか。 

もうあまり時間がないですが、帳尻合わせに

は定評があるのでスピード伸ばしていきた

いです。 

Ｑ 1 年生ということで新人特別表彰もかか

っています。ライバルとなる二人の印象は？ 

Ａ 尾崎は日常生活については目も当てら

れないことばかりなのに、オリエンテーリン

グに対しては真摯かつ情熱的で、見習いたい

ところがあります。 

平木はクレバーなイメージ。ワンチャンワン

チャン言ってる自分とは正反対で見習いた

いところがあります。 

Ｑ 最後に一言 

Ａ 心を整えました。もう本番に弱いなんて

言わせない！ 
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インカレロング有力者＆注目選手アンケート③ 
(関東学連つづき) 

 

平木達也 

東京大学 1 MUE 

簡単に自己紹介 

桐朊中高 OL 部出身で、齋藤翔太さん（一橋 OB）

や太田瑛佑さん（早稲田 4 年）の後輩に当たり

ます。 

1 年エリートの中で、ぺごい感じでもなく、の

も～っとしてなければそれは僕です。 

初めてのインカレをエリートで走れるのはす

ごくラッキーだと思っています。 

順位はあまり気にせず、エリートのレースその

ものを純粋に楽しみたいと思います。 

 

芦澤咲子 

相模女子大学 3 WUE 

おもな戦績 

関東学連ロングセレ１位通過 

簡単に自己紹介 

サガジョの芦澤です。栄養科学部に所属。 

大戸屋のキッチンにてアルバイト中。 

最近の得意料理は味噌汁です。 

インタビュー 

Ｑ 今回のインカレロングの目標は？ 

Ａ 誰よりもオリエンを楽しむ！メダル奪

取！ 

Ｑ ライバルとなるような選手は？ 

Ａ 星野智子さんです。 

一年半前はただ憧れるばかりでしたが、やっと

同じ舞台で戦えるときがきました。 

Ｑ 全体的にアップ率が低く、距離が長めのコ

ース設定になっています。何か対策に取り組ん

でますか？ 

Ａ スピードが出るようなコースだと思いま

すが長いので体力が途中で切れないように、自

分なりに筋トレなどをやっています。 

Ｑ 最後に一言 

Ａ 鳥追窪使ったら富士宮やきそば食べて帰

ろう！サクサクの具と香ばしいソース、もちも

ちの麺がお待ちしてます(≧∇≦) 

 

村松瞳 

東京農工大学 4 WUE 

主な戦績 

2011 年ロングセレ２位通過 

簡単に自己紹介 

好きなものは動物と植物と菌類です。 

嫌いなものはビールと焼酎と日本酒です。 

インタビュー 

Ｑ 今回のインカレロングの目標は？ 

Ａ ミス率 10％未満 

Ｑ ライバルとなるような選手は？ 

Ａ わかりません。 

Ｑ 全体的にアップ率が低く、距離が長めのコ

ース設定になっています。何か対策に取り組ん

でますか？ 

Ａ いいえ 

Ｑ ニックネームは？ 

Ａ クロ 

Ｑ クロさんにとってキノコとは？ 

Ａ 大好物であり、研究材料であり、ペットで

す。ほわほわしてて、可愛いんです。 

Ｑ 最後に一言 

Ａ 後輩へ☆インカレミドルは全員参加で♪ 

 

星野智子 

津田塾大学 4 WUE 

おもな戦績 

インカレロング 09 4 位 

インカレミドル 09 2 位 

簡単に自己紹介 

今年の夏、一年間のイギリス留学から帰ってき

ました。あだ名はともじです。 

インタビュー 

Ｑ 今回のインカレロングの意気込み、目標

は？ 

Ａ 自分に負けない。 

Ｑ ライバルとなるような選手は？ 

Ａ みんなです。 

(↗) 

 

 

 

Ｑ エリートはアップ率が低く、距離が長めの

コース設定になっています。何か対策に取り組

んでますか？ 

Ａ まだ特にしていません。 

Ｑ その他なんか注目して欲しいこと 

Ａ 津田塾生の活躍に、、、。 

Ｑ 留学先でもオリエンテーリングしていた

そうですね。海外と日本でのオリエンテーリン

グの違いは何かありますか？ 

Ａ たくさんあります。藪とかゴツいとかはほ

とんどなかった。平らな土地を走るオリエンテ

ーリングの楽しさが分かります。 

Ｑ 最後に一言 

Ａ インカレを楽しみます 

 

小泉佳織 

津田塾大学 3 WUE 

主な戦績 

インカレミドル 2010 WEA 5 位 

ロングセレ 14 位 

関東学連新人戦兼学年別対抗戦 優勝 

簡単に自己紹介 

この夏アラスカで野生の熊に２回遭遇しまし

た。今後山の中で熊に出会ったとき、冷静に対

処できる自信があります！ 

インタビュー 

Ｑ 今回のインカレロングの意気込み、目標

は？ 

Ａ スタート位置は後半なので、少しでも多く

の選手に追い付けるように走ります！ 

Ｑ ライバルとなるような選手は？ 

Ａ 内に秘めた熱い闘志を持ち合わせている

芦沢選手。１年のころからずっとです。 

Ｑ エリートはアップ率が低く、距離が長めの

コース設定になっています。何か対策に取り組

んでますか？ 

Ａ そのコース設定に驚きました。とりあえず

長めの距離を走れるようにしています。 

Ｑ その他なんか注目して欲しいこと 

Ａ 津田トリムを新調しました！とりあえず

強そうに見えます。 

Ｑ 最後に一言 

Ａ 今年の津田は特に仲がいいです！みんな

でインカレロングを全力で楽しみます。 

 

 北信越学連                 
幹事長 石坂翼樹 

北信越学連幹事長をやっています、10:55 スタートの

石坂翼樹(金沢３)です。北信越の選手を紹介したいと

思います。注目の選手にはインタビューにも応じても

らいました。 

まずは若手の紹介からいってみましょう。 

 

セレ 5 位通過の高橋祐貴(新潟２)選手です。戦績はこ

れから、オリエン中は気持ちでは負けないようにして

いるとのこと。早速インタビューしてみましょう。 

石坂(以下石）：今回のロングの目標は？ 

高橋(以下高)：半分より上に入りたいです。 

石：ロングに向けての対策、トレーニングなどは

しましたか？ 

高：スピードを意識したトレーニングを行ってき

ました。 

石：あなたのライバルとその選手への意気込みを

どうぞ。 

高：ライバルは特にいませんが、全国の同期には

負けたくないです。 

石：今回 MUE 参加者の 1/3 は 1、2 年生です。負

けられませんね。さて、前日の全日本リレーの参

加クラス、目標を教えてください。 

高：クラスは MJ、目標はロングにつながるレース

をしたいです。 

石：今回のロングを誰のために走りますか？ 

高：自分が楽しむためと北信越の枠をとるために

走ってます。 

石：最後に一言どうぞ。 

高：昨年はロングであまりいい成績を取れなかっ

たので今年は頑張りたいです。 

ありがとうございました。 

学連枠の再配分により権利をゲットした加野良樹(新

潟２)選手と共に上位に食い込んでもらいたいです。2

年生の活躍に期待しています。 

 

 

続いて女子の 2 人です。 

横山理恵(金沢２)選手と大関幸織(新潟２)選手で

す。 

 

セレ 1 位通過の横山選手は昨年のロング WUF５

位、ミドル WUF４位と着実に力をつけてきていま

すね。オリエンスタイルは「高巡行低ミス率」とい

うことで地図をしっかり読んで確実にルートをた

どっています。セレ２位通過の大関選手はロング

WUF17 位、ミドル WUF12 位とランクアップし

てきています。「精神的に向上心のないやつはばか

だ。」と自分に言い聞かせて真摯に取り組んできた

結果、ロングエリートになりました。「無理をしな

い、ペナをしない、確実に帰ってくる」オリエンで

上位を狙います。ではインタビューに移りましょ

う。 

石：今回のロングの目標は？ 

横山(以下横)：自分の実力ではかなり厳しいと思

うが、来年の枠を取れる(半分以上の)順位。 

大関(以下大)：今持てるすべてを出し切り、楽し

いレースをしてくること。 

石：ロングに向けての対策、トレーニングなど

はしましたか？ 

横：体力トレ(ほぼ毎日)、各種合宿、大会への参

加、たまにコースセット。 

大：毎日の練習で浜辺ランニングを多く取り入

れ、縮小コピーした地図で地図読みをするなど。 

石：あなたのライバルとその選手への意気込み

をどうぞ。 

横：ライバルがいるほどの実力ではないので、

何ともいえませんが、私は今回が初めてのロン

グエリートなので、同じ条件(初めてのロングエ

リート)の全国の同期の方々には、負けたくない

です。 

大：ライバルは福井莉子(新潟２)さんです。記憶

に残る名勝負をできるよう全力でぶつかろう

ぜ。 

石：WUE で２年生は 18 名です。ほとんどが初

エリートです。いい勝負をしてください。さて、

前日の全日本リレーの参加クラス、目標、ロン

グとの体力配分などを教えてください。 

横：クラスは WE、目標は必ず３人つなぎきる

こと。体力はあまり関係ないと思うので、特に

気にせずいつも通り走ります。 

大：クラスは WJ です。目標は、とにかく楽し

く走ること。無理をしすぎないようにしたいで

す。 

石：今回のロングを誰のために走りますか？ 

横：いつも一緒に練習してくれる、支えてくれ

る部の皆、感謝しきりです。ありがとう。来年

の北信越の枠がかかっているので…枠のために

も頑張ります。 

大：秘密にしておきたいです。 

石：秘密ですか・・。気になりますね。では、

最後に一言どうぞ。 

横：今年まともなレースをした覚えがないので

ものすごく不安ですが、春から継続的に頑張れ

てきたと思うので、自信をもって、全力尽くす

のみです。 

大：何事も楽しむのが一番ですよね。 

ありがとうございました。女子エリートは福井選手

を入れて合計３名です。現在北信越学連では２年生

が女子の最高学年です。これからの北信越を引っ張

っていってくれる３人に期待しましょう！ 

 

続いて、北翔太(金沢３)選手です。 

北選手は北信越のセレレースで失格になったもの

の大学内の救済レースで復活を遂げました。戦績は

ICM2009MEB 49 位、2010MEB ２位。えーと、

ロングはちょっと言えないみたいです。オリエンス

タイルは「体力なしオリエン」、できるだけ体力を

温存するルートを選ぶというものです。今回はその

スタイルでどこまで上位にいけるのでしょうか。 

石：目標は？ 

北：来年の、枠をとってくることです。 

石：そのための対策は？ 

北：体力トレーニングを、しています。 

石：ライバルはいますか？ 

北： 高田翔午(金沢３)選手です。良きライバル

です。 

 (次のページに続く) 
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石：そうですね。高田選手に負けないよう頑張っ

てください。私も負けません。前日のリレーは？ 

北：MJ、入賞、全力です。 

石：誰のために走る？ 

北：もちろん、自分のためです。 

石：最後に一言どうぞ。 

北：中日優勝おめでとう！！ 

ありがとうございました。尊敬する人は落合監督、北

選手でした。 

 

最後に 4 年生の紹介です。 

セレトップ通過の辻晃(金沢４)選手、３位通過の立川 

悠平(新潟４)選手、４位通過の小山博之(新潟４)選手

です。 

辻選手は ICM2010MEA 10 位、まだインカレ ME 入

賞経験はありません。立川選手は JWOC'09 代表、

2010 年度全日本大会 20E 優勝、2010 年度全日本ス

プリント学生の部優勝、と数々の成績を残しています

が辻選手と同じくインカレ ME 入賞経験はありませ

ん。小山選手は戦績なしとのこと。ちょっと自信なさ

げです。それではインタビュー。 

石：あなたのオリエンスタイルは？ 

辻：とりあえず行ってみる。 

立川(以下立)：脚力を活かして、スピードを重視し

たルートを取るスタイルかな。あとはいかに序盤

でリズムに乗れるか。 

小山(以下小)：優柔不断なルート取り 

石：今回のロングの目標は？ 

辻：入賞 

立：優勝 

小：積極果断なルート取り 

石：そのための対策、トレーニングなどはしまし

たか？ 

辻：もちろん。 

立：剥離骨折した箇所の手術をした。 

小：ぼちぼち 

石：あなたのライバルとその選手へのメッセージ

をどうぞ。 

辻：立川 

立：田邉、今度仙台に遊びにいくよ！ 

小：お互いがんばりましょう 

石：前日の全日本リレーの参加クラス、目標、ロ

ングとの体力配分などを教えてください。 

辻：Ｅクラスに参加。出場するからには両方とも

本気。 

立：ME。普段通り。前日のレースはいい刺激にな

るしコンディション合わせやすい。 

小：ME 参加。目標→ケガしない。 

石：今回のロングを誰のために走りますか？ 

辻：この 4 年間で応援してくれた全ての方々。 

立：この試合を OG のＡ井氏に捧ぐ 

小：べ、べつにあんたのために走るわけじゃない

んだからねっ/// 

石：さすが４年生です。熱い思いがこもっていま

すね。では、最後に一言どうぞ。 

辻：インカレ！楽しもう！！ 

立：ロング選手権出場者へ。最近金大の石坂がや

ばい。そろそろ全国レベルで石坂にどう対抗する

のか研究するべき。 

小：じゃあいつやるか？いまでしょ 

ありがとうございました。思惑はそれぞれのようです

が、最後のインカレロングでみなさん気合いが入って

います。４年生の活躍に期待しましょう！ 

 

私は 12:30 に会場着の予定です。前日のうちに準備し

てもう少し早く着けるといいですね。 

北信越は表彰台を狙ってます。それでは皆さんインカ

レロング頑張りましょう！ 

 東海学連                 

幹事長 大村拓磨 

瀧本拓央 

名古屋大学 4 MUE 

インタビュー 

Ｑ セレ通過の勝因は？ 

Ａ つぼったけどそのあと落ち着いてできた

こと 

Ｑ ロングへの対策 

Ａ できるだけミスを少なくする 

 (↗) 

 

Ｑ ライバルは 

Ａ 谷間世代の同期 

Ｑ 目標は 

Ａ 入賞 

Ｑ プログラムの日本学連幹事長の写真につ

いて一言 

Ａ 目が半開きですね。 

Ｑ 最後に一言 

Ａ 名椙旋風が巻き起こる。 

 

小玉千春 

椙山女学園大学 4 WUE 

インタビュー 

Ｑ セレ通過の勝因は？ 

Ａ 勝ちたいという気持ちがあったからだと

思います。楽しみながらレースができました。 

Ｑ ロングの対策 

Ａ これといった対策はしてないですが、週 1

で部員と一緒に走って研究室のげんなり気分

をリフレッシュしてます。 

Ｑ ライバルは 

Ａ 09JWOC の方々。 

Ｑ 目標は 

Ａ ロングやり直しの順位より上を目指しま

す。あわよくは入賞で。 

Ｑ プログラムの日本学連幹事長の写真につ

いて一言 

Ａ いつもだと目力があってイケメン顔にな

りますが、眠そ…クールな顔はタレ目なんだな

と、新たな一面が見れました。 

Ｑ 最後に一言 

Ａ PAL ' s は東海インカレチャンプになめら

れてました。同期のみなさん、後輩になめられ

ないよう頑張りましょう。 

 

細川知希 

名古屋大学 2 MUE 

インタビュー 

Ｑ セレ通過の勝因は？ 

Ａ 下りを走れたことと最後まで走れたこと。 

Ｑ ロングへの対策 

Ａ 走る 

Ｑ ライバルは 

Ａ 同期で JWOCer の管野と真保。 

Ｑ 目標 

Ａ 4 分前の菅谷さんに追いつく。 

Ｑ プログラムの日本学連幹事長の写真につ

いて一言 

Ａ イケメン！？ 

Ｑ 最後に一言 

Ａ 東海チャンプの走りをお見せしましょう。 

 

 関西学連                 

幹事長 寺田啓介 

伴毅 

京都大学 4 MUE 

主な戦績 

2010 年度奈良 IC ロング ME11 位（暫定） 

2011 年度関西学連ロングセレ MS1 位 

2011 年度全日本トレイル・オリエンテーリン

グ選手権大会 E クラス第 2 位 

選手紹介 

トレイルをこよなく愛するオリエンティア、

今年のトレイルは如何に攻めるのか・・・ 

インタビュー 

Ｑ 目標は？ 

Ａ 入賞 

Ｑ ライバルは？ 

Ａ ライバルは特に考えていない、結局は自

分との勝負だと思う。 

Ｑ 前日のトレイルが伴選手にとって本番

という噂もありますが、そちらについての意

気込みは？ 

Ａ 前日のトレイルは負けられない！タイ

ムコントロールを落とさなければそこまで

気合を入れなくても満点が取れると思う。 

Ｑ では、最後にインカレロングへの意気込

みをどうぞ 

Ａ 最近調子がいいので波に乗って満足の

いくレースにしたい 

 

 

 

福井直樹 

大阪大学 2 MUE 

おもな戦績 

2011 年度関西学連ロングセレクション 

ＭＳクラス第３位 

選手紹介 

桐朊 IK 出身、最近変な趣味が発覚したと

か･･･ 

インタビュー 

Ｑ 目標は？ 

Ａ 枠取りたいです。スタートがだいぶ早

いほうだった気がするので、できたらトッ

プゴールしたいです。 

Ｑ ライバルは？ 

Ａ すいません、よく分かんないです・・・。

とりあえず、今いぶきを見ているそこのあ

なたはライバルじゃないよ。 

Ｑ 最近「縛られる」という怪しい趣味が

発覚したという噂が立っていますが・・・、

それについて一言お願いします。 

Ａ 関西学連に「縛りたがり」の変態がた

くさんいるから、真面目で誠実な僕が相対

的に「縛られたがり」みたいな感じになっ

ているだけです。これを「束縛に関する相

対性理論」といいます。 

Ｑ そうですか（笑）、でも趣味嗜好はひ

とそれぞれだから誰もとやかくいう人は

いないですよ、だから、そんなに必死にか

くさなくても・・・ 

Ｑ では、気を取り直して、最後に意気込

みを 

Ａ 下馬評に縛られない自由奔放な走り

を見せたいと思います。 

 

寺田啓介 

京都大学 3 MUE 

選手紹介 

鞍部同好会という怪しげな会に所属して

いる 

主な戦績 

第 33回東大 OLK大会 M21A1クラス 第１

位 

2011 年度関西学連ロングセレクション 

MS クラス DISQ（推薦通過） 

インタビュー 

Ｑ 先ず目標は 

Ａ 入賞ですね。 

Ｑ ライバルは？ 

Ａ 全国の同期たちですね、特に OLK 

Ｑ ライバルに向けて一言 

Ａ ペナには気をつけよう（笑） 

Ｑ では最後に意気込みを 

Ａ 自分が変態という噂が立っていますが、

まぁおおむねそうですｗ。インカレでもエキ

セントリックな走りをみせつけてやりたい

と思います。あっ、あと、１１月２７日（日）

の京大・京女大大会にぜひ来てください！！ 

 

江角友美 

奈良女子大学 3 WUE 

インタビュー 

Ｑ 目標は 

Ａ 低いですが完走です 

Ｑ ライバルは 

Ａ 敶いていうなら過去の自分 

Ｑ 初めてのエリートになった気持ちは 

Ａ 大きな大会にエリートとして出場でき

て光栄です 

Ｑ 意気込みをどうぞ 

Ａ 周りの雰囲気に圧倒されないようにし

たいです 

 

 

 

アンケートに協力してくれた皆さん、ありがとうご

ざいました。本番どんな戦いが見られるか今から楽

しみですね。 
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  次回も大会告知を募集します！日本学連が後援する大会、加盟校が主催する大会など、もちろん無料で掲載できます。 

  掲載希望、質問等は本紙おわりに記載の問合せ先までお願いします。 

 

「五町田」版権東大ＯＬＫに譲渡へ 
日本学連所有地図「五町田」を東大ＯＬＫに無

償譲渡することを決定しました。「五町田」は

東大ＯＬＫが作製しその後日本学連が買い取

ったもののここ数年使用実績がなく、来年の東

大ＯＬＫ大会に合わせてリメイクするために

ＯＬＫ側に譲渡することとなったものです。 

無償譲渡は異例ですが、これは地図と現地の状

態の管理が進んでいること、現在全く使用され

ていないことなどからリメイクによる活性化

を期待したものです。 

今回掲載記事は一部を除き以下の会議の内容の抜粋です 

2011 年度第二回幹事会(2011 年 10 月 1 日栃木県) 

記事詳細は日本学連のウェブページからこれら会議の議事録をご覧ください 

編集後記 

 

みなさん、お久しぶりです。広報部長の山下です。今回はインカレロング直前号という

ことでロング有力者や注目選手の皆さんにインタビューを行いました。お楽しみいただけ

ましたか？これを手に観戦すればまた新たな楽しみがみつかるかもしれませんよ！ 

さて、前回号から約三カ月がたち新人のみなさんもオリエンテーリングに慣れてきたと

ころでしょうか。前回新規加盟員数の速報値をお知らせしましたが全体的に増加傾向にあ

るようでなによりです。みなさんにとっては今度のロングが初インカレ！先輩たちの雄姿

をぜひ目に焼き付けてくださいね。もちろん一般クラスが併設されているのもインカレの

魅力！特に全国の新人が同じコースを走るのはこれが初めてということで競う楽しさも

体感できるでしょう。このインカレを通じてみなさんがさらにオリエンテーリングの魅力

を感じてもらえれば、と思います。 

さて右の欄にあるように次回はインカレミドル前、ということで今回同様アンケート記

事の掲載を予定しています。引き続き加盟員の皆さんのご協力をお願いします。 

ではではインカレロング頑張っていきましょう。 

日本学生オリエンテーリング連盟機関誌《いぶき》 

2011 年度第 2 号 

発行責任者/鵜瀬 和秀 (幹事長 名古屋 4) 

編集責任者/山下 智弘 (広報部長 京都 4) 

http://www.orienteering.com/~uofj/ 

 

◇お問い合わせ◇ 

shizuoka_chakkiri●yahoo.co.jp(●を@にかえてください) 

ご意見、ご質問等ありましたらお送りください。 

次号予告 

・インカレロング入賞者等インタビュー 

・インカレミドル有力者・注目選手インタビュー 

・今年度加盟登録人数確定値報告     など 
(内容は変更することがあります) 

次回は 2月下旬から 3月上旬ごろ発行予定です 

日本学連幹事会渉外部新設へ 
日本学連幹事会では新たに渉外を専門に担当

する部局の新設を検討しています。現在日本学

連が管理するテレインの大半を占める日光・矢

板地区の渉外は学連理事など社会人の方が長

期間務めてきましたが、これを学生および若手

ＯＢ・ＯＧに引き継いでいくための措置です。

今後日光・矢板以外のテレインも含め系統的に

管理を行う予定です。またこれに合わせ他部局

の業務再編や改組も検討されています。 

運営中トラブルの補償・申請方法続報 
インカレ運営中の自動車事故により多大な損

害が出た問題で、日本学連主催行事運営中に

起こった事故、トラブルについて一定の金額

までならば主催者側および関連理事の裁量で

拠出することができるようになりました。 

一方トラブルが発生してから補償申請までに

期限を設けることで処理の迅速化を図ること

になりました。今後ガイドラインの制定と申

請書類の公開が予定されています。 

日本学連後援、ＪＯＡカテゴリＳ 

 第 34 回東北大学大会 
 東北は元気です。今こそ東北へ来てみませんか？ 

 

・北国を感じる公園で思う存分走りまわれる！ 

   ・素敵な景品が盛りだくさん！ 

   ・名湯秋保温泉へもすぐ！   

      

  11 月 20 日（日） 

  国営みちのく杜の湖畔公園（宮城県柴田郡川崎町） 

  詳しくは大会ＨＰhttp://34th.olc.org.tohoku.ac.jp/ 

  をご覧ください。 

  全日本リレー・インカレロングにて会場申込を行います！ 

 

http://34th.olc.org.tohoku.ac.jp/

